



Tierschützer Kessler klagt gegen Tierärzte

Burgdorf / Der Tierschützer Erwin Kessler will im Untersuchungsrichteramt II erneut eine Strafanzeige einreichen. Nach der Einstellung des Verfahrens gegen SVP-Nationalrat Hermann Weyeneth klagt der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) gegen die beiden Tierärzte, Prof. W. Zimmermann und Dr. Hutter: Diese hätten den Sohn des Nationalrates, David Alexander Weyeneth, angestiftet, gegen die Einstreuverordnung für Mutterschweine der Tierschutzverordnung zu verstossen.

Hintergrund dieses neuen gerichtlichen Vorstosses von Erwin Kessler ist die Aufhebungsverfügung des Gerichtskreises V Burgdorf in der Strafsache gegen David Alexander Weyeneth. Inzwischen konnte Kessler diese Verfügung einsehen. Er klagt die beiden Tierärzte an, Weyeneth missbräuchlich ein Alibi zur Umgehung des Tierschutzes verschafft zu haben.